

Source : <https://www.sortirdunucleaire.org/Notre-organisation>

Réseau Sortir du nucléaire > Nous
connaître > L'association > **Notre organisation**

6 août 2014

Notre organisation

Le Réseau : une fédération au service la lutte antinucléaire

Le Réseau "Sortir du nucléaire" est une **association loi 1901 à but non lucratif**. Elle fédère les individus, groupes, collectifs et associations autour d'une ambition commune de sortie du nucléaire.

Une dynamique antinucléaire avec un tel niveau d'organisation est unique en son genre sur le plan international. Son fonctionnement particulier permet à chacun-e de participer activement et selon ses moyens sur le plan local ou national, dans la plus grande horizontalité possible.



L'organisation et le fonctionnement du Réseau

Une Assemblée Générale annuelle constituée des groupes adhérents élit le Conseil d'administration parmi les représentants de groupes. Elle représente un temps fort de la vie de la structure et est organisée dans une région différente chaque année avec l'aide de nos bénévoles.

Cette assemblée valide le rapport moral et le rapport financier, et vote les motions d'orientation et les campagnes ainsi que les questions d'évolution du fonctionnement et de l'organisation de l'association.

Le Conseil d'Administration et son équipe de salarié-e-s mettent en œuvre les projets retenus et priorités par l'Assemblée générale, en partenariat avec les groupes porteurs.

Les administrateurs et administratrices sont élu-e-s en binômes, composé chacun d'un-e titulaire et son/sa suppléant-e. Ils se réunissent chaque trimestre lors d'un week-end de travail avec des salarié-e-s, et au moins une fois par mois en réunion téléphonique pour arbitrer des questions politiques et de gestion courante de l'association.

Un système de plateforme collaborative leur permet d'échanger et de prendre des décisions tout au long de l'année sur des questions d'ordres très divers.

L'équipe salariée est composée de 15 personnes, basée à Lyon, dans le quartier de Gorge de Loup depuis mars 2023.

Le Conseil d'administration et les salariés travaillent enfin beaucoup à travers des comités. Une dizaine de comités composés de membres du CA, de salariés et de personnes ressources bénévoles pilotent les activités transversales du Réseau "Sortir du nucléaire" tout au long de l'année.

Actuellement, des commissions pérennes traitent de domaines en rapport avec la stratégie du Réseau (campagnes, communication, juridique, relations internationales, nucléaire militaire, actions) et de secteurs plus techniques ou de fonctionnement interne (gestion, boutique, internet, revue). D'autres commissions sont mises en activité pour des projets d'actions d'ampleur nationale.

À noter, le fonctionnement financier et administratif repose sur le travail tout particulier du **comité de gestion**, animé par le trésorier et le coordinateur général, composé de salariés et de membres du Conseil d'administration.

L'équipe CA-salariés est aidée dans son travail quotidien par des centaines de bénévoles qui, partout en France, assurent un travail régulier ou ponctuel sur quelques jours ou quelques mois. Ce maillage local des militant-e-s bénévoles est une particularité fondamentale du Réseau, qu'il nous tient à coeur de développer et de valoriser.

Bénévoles, salarié-e-s et administrateurs, accomplissent chaque jour un énorme travail et font avancer ensemble notre cause commune.

Votre implication à nos côtés, même minime, est essentielle !